

Boletín Naranja



El mundo siempre se ve
más brillante detrás de
la sonrisa de un niño.

MAYO 2024

MAYO

Héroe Naranja

TE INFORMAMOS
sobre las actividades
que realizamos este mes
GRACIAS A TU APOORTE

Boletín
Naranja

MAYO
2024

Hola amigo/a

El 25 de abril conmemoramos el Día de la Lucha contra el Maltrato Infantil, fue una oportunidad para concientizar sobre la necesidad de erradicar la violencia contra la infancia y adolescencia porque afectan su crecimiento.

Gracias a tu compromiso como Héroe Naranja, trabajamos por los derechos fundamentales de los niños y niñas, esto comprende una crianza con ternura y una tierna protección basada en el amor.



HISTORIA DE VIDA



Hay sonrisas que te cambian la vida

Conoce la inspiradora historia de Gustavo y su madre Paula. Desde sus primeros días hasta su cirugía de paladar hendido, hemos estado a su lado. Gracias a la alianza entre Smile Train y World Vision Ecuador, Gustavo recibió la atención que necesitaba para su recuperación. Ahora, su sonrisa brilla mientras crece sano y feliz. Mira su historia.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Esperanza Sin Fronteras por un regreso a clases con todo lo necesario

Ángela y Angelina fueron parte de las niñas y niños que, en Portoviejo, recibieron un kit lúdico para su regreso a clases. Angelina sacó enseguida sus legos, ya que sueña con ser ingeniera, y Ángela estuvo feliz con sus títeres porque podrá imaginar muchas historias.



¡Un gran logro!



El pasado viernes 10 de mayo, 57 adolescentes y jóvenes se graduaron del proyecto Youth Ready en la ciudad de Manta. Durante 5 meses, estos talentosos participantes se formaron en la metodología Youth Ready y desarrollaron habilidades esenciales para la vida. Este es solo el comienzo de un futuro brillante y lleno de oportunidades.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Descubre el viaje hacia la salud mental con ExpresArte

Durante mayo, Portoviejo fue testigo de un evento transformador. En dos salas, exploramos el psicodrama y el arte terapia, viviendo momentos inolvidables de proyección, cambio de roles y creatividad pura. Además, un espectáculo artístico nos dejó sin aliento, con talentos en canto, poesía y monólogos.



Un mundo de la expresión creativa y el bienestar emocional con ExpresArte

En el corazón de Quito, jóvenes que forman parte de nuestro proyecto Youth Ready se unieron para explorar nuevas formas de autoexpresión y cuidado emocional. Desde talleres de yoga hasta charlas sobre salud mental, fue un día lleno de descubrimientos y crecimiento.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Junto a las familias de Alausí combatimos la desnutrición

31 mujeres, acompañadas de sus hijas e hijos aprendieron sobre alimentación complementaria y grupos de alimentos en nuestros talleres prácticos de nutrición.





Para que cada NIÑA y NIÑO pueda tener una VIDA PLENA

Rendimos cuentas

Tu Con tu apoyo, impactamos comunidades vulnerables con programas transformadores para niñas, niños y adolescentes en Ecuador. Conoce las acciones en los sectores de educación, salud, protección, participación y atención en emergencias que logramos con tu compromiso. Si te perdiste el evento, míralo a través de YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=kDNBpAWwn3M&t=2s>



Tercera encuesta nacional Tu Voz Tus Derechos



Estamos ¡La voz de la niñez cuenta!
Envía este link a tus familiares y amigos que sean niñas, niños y adolescentes para participar en la consulta y ayúdanos a cambiar esta realidad. Seamos parte del cambio.





NUESTRO BLOG



Johanna es un faro de luz en Monte Sinaí

En las numerosas calles de Monte Sinaí, en Guayaquil, la vida tiene un ritmo propio, marcado por la lucha diaria de quienes allí habitan. Entre una comunidad unida por la adversidad, se encuentra Johanna, una mujer cuya historia es inspiradora. Conoce su historia.



4 tendencias e innovaciones que transforman la educación

Este 2024, varias tendencias innovadoras están marcando el rumbo del aprendizaje. Desde métodos que aumentan la participación hasta herramientas que personalizan la experiencia educativa, exploramos cómo estas tendencias están mejorando los resultados de aprendizaje de los estudiantes.



Eres un

Héroe Naranja

protegiendo tiernamente a la niñez y adolescencia más vulnerable.

¡Gracias!